

COMMUNIQUE DE PRESSE

CHAMPIONNAT SUISSE DES RALLYES 2015

13-14 MARS 2015 - RALLY DEI LAGHI ITA

Première manche du championnat 2015 - Abandon pour Pascal Perroud et Quentin Marchand

Après une très bonne préparation lors des tests hivernaux et des reconnaissances minutieuses pour cette première course 2015, le départ de ce rallye s'annonçait prometteur car notre équipage pointait à la 3ème place du général après ES2. Malheureusement, à quelques centaines de mètres de l'arrivée du 3ème secteur chrono, légère « touchette », roue AVG et direction endommagées, c'est l'abandon.



« Joker grillé »

« Les débuts sont prometteurs et les temps réalisés sur les premières ES nous donnent toutes les raisons d'être confiants pour la suite ! Comme on a droit à un « Joker » par saison, le nôtre est déjà grillé, mais ça n'hypothèque pas la suite du championnat » nous dit Pascal.

« C'est évidemment difficile d'abandonner après le gros travail de préparation et notre bon début de rallye, mais c'est la course! Il faut relever les compétences et le très bon travail effectué par tous les membres du team et ça c'est positif et encourageant » nous dit Quentin.

Contact : Pascal Perroud, tél. 079 174 38 62 – pascal.perroud@perroud.ch

Merci à tous pour votre soutien !

Restez informé de l'activité du Team Perroud Racing en devenant fan de la page [Facebook.com/perroudracing](https://www.facebook.com/perroudracing)

Crédit photo : Massimo Pratti – Motorsport Photography - www.sport-auto.ch